

趣 意 書

各 位

謹 啓

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。皆様方には日頃から本校教育にご理解・ご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、既に新聞テレビ等でご承知のことと存じますが、この度、本校野球部が全国高等学校野球選手権山梨大会において見事優勝し、来る8月7日（月）から甲子園球場で開催されます第99回大会に出場することとなりました。これも偏に、皆様方の温かいご声援・ご協力の賜物と、深く感謝申し上げます。

昨年に引き続き2年連続出場の快挙に高校はもちろん、学園全体におきましても大変よろこんでいる次第です。

ところで、栄えある甲子園に山梨県代表として恥じない選手団を送り出すためには、時節柄、多大の経費を必要と致します。つきましては、皆様方のご厚情あふれるご支援・ご援助を賜りますようお願い申し上げます。

なお、ご厚志は一口5,000円としております。口数は問いません。ご協賛の程よろしくようお願い申し上げます。

謹 白

平成29年 7月 吉日

山梨学院高等学校

第99回 全国高等学校野球選手権大会 後援会

校 長	山内 紀幸
会 長	佐藤 善毅 (PTA会長)
副会長	藤巻 素純 (PTA・OB会長)
〃	川手 佳彦 (統括顧問)
〃	飯島 勇登 (学校評価評議員代表)
〃	広瀬 好伸 (野球部保護者会長)
〃	渡邊 本紹 (野球部OB会々長)
〃	廣瀬 孝嘉 (山梨学院本部代表)
〃	小林 一 (山梨学院本部副代表)
〃	内藤 久 (山梨学院校友会代表)